
議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和５年６月７日（水曜日） 午前１０時２６分～午前１１時１０分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 内藤 康弘   副委員長 匹田 郁 

委 員 芝田 英範   委 員 川辺 隆   委 員 匹田久美子 

委 員 広田 精治   委 員 大塚 州章 

 

オブザーバー 

議 長 梅田 德男    副議長 戸匹 映二 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

政策監 平山 博造  総務課長 佐世 善之  

財務経営課長 荻野 浩一     

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林  昌英  次長 後藤 秀隆  主査 大井智香子  書記 足立 卓也 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

Ⅰ．議案等について 

Ⅱ．会期日程について 

Ⅲ．議事日程について 

Ⅳ．一般質問発言順序について 

Ⅳ．その他 

 

午前１０時２６分 開議 
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◎政策監（平山博造）   

旧野津高校利活用事業に係る行政事務検証委員会の設置について（説明） 

◎総務課長（佐世善之）   

６月定例会の議案について（配付資料に基づき説明） 

◎財務経営課長（荻野浩一） 

補正予算について（配付資料に基づき説明） 

 

Ⅰ．議案等について 

Ⅱ．会期日程について 

Ⅲ．議事日程について 

◎書記（足立卓也） 

（配付資料に基づき説明） 

  

 陳情の１件目について、訴訟になる可能性がある旨が記載されており市議会に対する脅しと

も見受けられることに対し、委員から意見が出る。 

○委員の意見 

・訴訟の可能性があるという主旨の内容が記載されており、平たく言えば、脅しのようなこと

の可能性もあるので、全国市議会議長会に、このような文書は良いのかということを伺って

はどうか。 

・脅しにとれる文面があるという受け取り方をするなら、議決を考えなくてはいけないと思わ 

れる。内容の精査が必要ではないかと思われる。 

◎事務局より 

 全国市議会議長会への問い合わせ自体は可能だが、各市議会での判断という回答になる可能

性が高いと考えられる。 

 

次に、陳情の２件目について、議場への配布等について委員から意見が出る。 

○委員の意見 

・議場に配布して全ての議員にお知らせするべきだと思う。 

・不確かな一部分のところだけに弊害が起こるような文書にのっとってだけ、反対をするとい 

うことは臼杵市議会として適切ではないと思う。 

・各会社が税理士に適宜相談をしてやるべきと思うので、する・しないは国の基準に合わせて

個人が選択するべきものであると思う。 

・議場での配布はしなくても良いのではないかと思う。 
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（結果）賛成少数のため、陳情１及び２は議場配布を行わないこととした。 

 

Ⅳ．一般質問発言順序について 

◎書記（足立卓也） 

（ 配付資料に基づき説明 ） 

・抽選結果は別紙のとおり 

〇委員長より 

議員１名の一般質問について、議会事務局に対する質問と思われるものがあったため、質問

の趣旨及び誰に対する質問なのか確認を行った。 

 

Ⅴ．その他 

◎書記（足立卓也） 

（ 配付資料に基づき説明 ） 

４．感染症対策について 

◎事務局より 

 代表者会議で決定した以下の事項を報告した。 

 ・マスクの着用は個人の判断 

 ・手指消毒剤は別途設置しない 

 ・傍聴席の間隔は設けない 

 ・議場内のアクリル板は撤去 

５．次回以降、９月及び１２月定例会の会期日程（案）について 

○議長より 

９月定例会の日程については、６月定例会の最後の６月２６日の議会運営委員会の中で決定

していただくということで良いか確認があった。 

 

午前１１時１０分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和５年６月７日 

 

臼杵市議会  

議会運営委員会委員長 内藤 康弘 
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